



Diputado RN Diego Schalper.

## Diego Schalper pide candidatura única de la oposición y dice que debe ser Matthei: “Bachelet incorpora un vértigo que hace más caro que alguien se quiera dar un gustito”

G. MUÑOZ

“Yo no le tengo miedo a Michelle Bachelet. A lo que le tengo miedo es a la capacidad espectacular en nuestro sector de generar dificultades en minutos en que tenemos todo para hacer para construir un programa de gobierno de futuro, una candidatura que alcance la mayoría con el centro político y una mayoría parlamentaria que nos permita hacer las cosas que queremos”, dice el diputado Diego Schalper (RN) al abordar una eventual reposición de la expresidenta a La Moneda.

—¿Carolina Tohá o Bachelet?

—Bachelet incorpora un vértigo que hace más caro que alguien se quiera dar un gustito. Hoy siento que hay algunos que creen equivocada-

mente que esto es algo así como una carrera corrida. Yo creo exactamente lo contrario, que cualquier candidato oficialista tiene un piso de apoyo que nos obliga a actuar con seriedad, y eso es disponer los medios para alcanzar una mayoría sostenible, una candidatura presidencial que convoque mayorías que se llama Evelyn Matthei. Michelle Bachelet haría que aquellas personas que están diciendo ‘quiero privilegiar mi proyecto político específico’ se den cuenta de que hoy Chile está en una disyuntiva muy compleja y, por lo tanto, ojalá seamos capaces de construir una can-

Dice que eventual postulación de exmandataria puede cohesionar a su sector. Para marzo, pide prioridad para sacar reforma al sistema político.

didatura única de oposición.

—¿Incorporar al centro significa una primaria con Ximena Rincón?

—Si la DC se abraza a Michelle Bachelet y la Nueva Mayoría 2.0 con el PC, le notifica al país que abandonó el centro. Y es una excelente noticia al proyecto que están encabezando Amarillos y Demócratas. Tener una primaria con el centro nos permite armar un espacio de mayoría.

—¿Descarta una primaria con Kast y Kaiser?

—Nosotros no hemos descartado a

nadie, ellos se han autodescartado.

—¿No ve debilitado al centro en el último tiempo?

—Chile salió de la lógica de la polarización de 2019 que hacía que en una confrontación terminaba ganando Boric. Chile está en la sintonía de solucionar problemas. Por eso nuestra gran tarea de marzo es seguir adelante con la agenda de reformas: al sistema político, es primera prioridad, también al sistema de impacto ambiental y los permisos sectoriales, y en materia de salud. No debemos tener complejos porque hay un sector que nos critique.